

## **HOY ME PESA HASTA EL ALMA**

Publicado por: Delalma

Publicado el : 15-5-2020 17:32:29

Un bastón, fiel amigo de mis pausas  
Me acompaña, desde tiempo atrás,  
En esta parte de mi largo caminar  
En lo que será, tal vez, mi travesía final.

Ya no me queda mucho por andar  
Y el fin de mi camino se vislumbra  
Pues cada noche mis sueños visitan  
Los amigos de farra, de tiempos mejores...

Los familiares a quienes quise tanto,  
Las mujeres, a las que di mi corazón,  
Y hoy con la mirada triste, los recuerdo,  
Con alguna lagrimilla, navegando por mis ojos.

A mi cuerpo, hoy le pesa hasta el alma  
Pues con la espalda encorvada, cansado  
Lleva a cuestas los recuerdos, buenos y malos  
En éste frío invierno, donde la muerte acecha.

Cuando yo muera, vendrán los familiares  
Los amigos que aún quedan y dirán:  
"Tan bueno que era... así es la vida"...  
Y tomarán café y comerán galletas...

Pero mientras tanto, ahora que más que amor  
Me hace falta compañía, una conversa...  
Nadie viene y me voy quedando solo  
Olvidado, como los muertos del campo santo.

Delalma

15/05/2020

La verdad que no sabía sobre qué cosa escribir y pues, como ya también voy camino de la despedida, se me presenta en mente este poema. No es bonito, porque yo no escribo cosas bonitas. Bécquer escribía cosas bonitas, mi abuela escribía cosas bonitas y de rima fácil. Mi poesía es intensa, trascendental, o en su defecto: insípida, sosa, pero no bonita. Gracias